

## Quand peinture et ébénisterie font bon ménage et s'exposent



Guillaume Bourgoïn et Geneviève Fraysse lors du vernissage.

**Geneviève Fraysse** a choisi d'exposer son travail pictural dans la superbe cave voûtée de Guillaume Bourgoïn, ébéniste.

Le vernissage a été un bon moment de convivialité où, entourés de toiles et de superbes meubles, les amateurs ont pu déguster le verre de l'amitié.

En octobre 2006, l'artiste commence à peindre sous la houlette de Christian Parra avec l'association Onde claire à Goudargues.

Lors de son petit discours de bienvenue, Geneviève Fraysse a expliqué son souhait de montrer ses créations pour « que les impressions du public lui permettent d'avancer et d'évoluer ».

Ses peintures qu'elles

soient des copies avec une interprétation personnelle ou des créations ne sont que le début d'une passion.

Elle a d'ailleurs encouragé toutes les personnes présentes à se lancer dans un domaine artistique car la surprise pourrait bien être au rendez-vous !

Cette exposition présentée en même temps que quelques exemples du remarquable travail de Guillaume Bourgoïn, avec notamment une copie d'un bureau Louis XVI, a été une initiative très intéressante.

On espère que Geneviève Fraysse a entrouvert une porte sur de nouvelles expositions dans les mois à venir.

L'ébéniste est prêt à accueillir toute nouvelle idée. ●